

Antrag Nr. 23-O-03-0020 BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Betreff:

Pflanzungen Wellritzal (Grüne)

Antragstext:

Antrag der Fraktion von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten,
im Wellritzal

1. Gehölze im Uferbereich nachzupflanzen, die seit der Renaturierung wieder verschwunden sind.
2. auf den zur Klarenthaler Straße freigeräumten Grundstücken (Flurstücke 29/2 und das Flurstück zwischen 29/2 und 26) jeweils einen großkronigen, ortsprägenden, klimawandelresistenten Solitärbaum zu pflanzen.

Begründung:

Zu 1: Im zweiten Schritt der Renaturierung des Wellritzals wurde der Bach aus der Betonrinne befreit und in einen neu angelegten Verlauf verlegt. Im Uferbereich dieses Bachs wurden Pflanzungen vorgenommen, die aber seitdem wieder verschwunden sind (sei es durch Vandalismus oder weil sie nicht angegangen sind). Die Gehölze dienen langfristig einer Festigung des Ufers und schützen vor Erosion.

Zu 2: Die beiden genannten Grundstücke bilden das Entrée des Wellritzal von Klarenthal aus und sind landschaftlich reizvoll. Derzeit stehen dort nur kleine Gehölze, die vom bisherigen Bewuchs übernommen wurden. Gerade für den Sommer wären dort große, schattenspendende Bäume gut, die Zuflucht vor der Sonne gewähren. Darüber hinaus würden solche großen Bäume das Landschaftsbild weiter aufwerten.

Wiesbaden, 17.04.2023